
保護者懇談、部活動保護者会がすべて終わりました…来校ありがとうございます 
 １、２年生担任との保護者懇談のため来校していただいた保護者の皆様、御協力ありがとう

ございました。皆様との懇談内容をしっかりと共有し、子どもの成長につなげていきます。 

 また、１９日に行われたボランティア部保護者会をもちまして、すべての部活動で保護者会

を終えることができました。子どもにとって大きな成長の場である部活動を通じて、技術・社

会性・人間性を磨いてあげたいと考えています。心配事や迷っていることなどがありましたら

躊躇せずに、まずは担任や顧問に相談してください。（もちろん校長、教頭でも構いません） 

ＩＣＴ(Information and Communication Technology)を活用した授業 
 授業のスタイルは、時代とともに大きく形を変えてきました。私が中学生の頃は、黒板とチョー

クしか使わない授業が主流でしたが、たまにOHP（オーバー・ヘッド・プロジェクター）を使う先

生がいて、結構みんな食いつくように見ていた記憶があります。 

 今やデジタルコンテンツを活用した授業が当たり前になっています。いかにして生徒の理解

を深め、情報活用力を向上させるかを教員が考え、ICT使用場面を検討しています。 

 しかし、理解を深めるという工程は、その人が自分で「これだとひらめいた言葉で考える」

ことによってなされます。「自分の言葉で考える」時間を少しでも多く生み出すために、教員

はＩＣＴを授業の中で効果的に活用するよう心掛けています。 

 この日参観した授業内でのＩＣＴ活用場面を紹介します。 

【2年１組体育】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【１年２組家庭】 

 

 

 

 

 

 

 

 

一方で、実際にものに触 

れながら、創造力を磨く授 

業は今も昔も変わりません。 

【3年3組美術 印鑑づくり】 
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【求める１５歳の姿】 
受け入れ合い 
  支え合い 
    高め合う生徒 
～互いの考えや意見を尊重

した発言・意見を通して～ 

 

鷲鷲  中中  

   
黒板で課題をつかむ  →  動画で模範演技を見る  → 各自テーマをもち実技 

   
衣服の模様等に関する内容 市松模様などを画像で見ると、名前と一致します。 

  

 
つばさ１農作業学習 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会企画…ＰＯＷＥＲ…言葉でつながる 

毎月テーマを決めて、学級単位でカードに記入

してもらい生徒玄関エリアに掲示しています。 

【中学校で挑戦したいこと～１年1組】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●理科と社会をがんばる 

〇学校祭をやりたい 

●全教科90点以上 

〇栄高校に受かるようにめっちゃ勉強する 

●バドミントンで試合にでてがんばりたい 

〇部活でレギュラーをとれるようにがんばって勉

強もがんばりたい 

●勉強を特にがんばりたいです 

〇部活と勉強の両立 

●部活を頑張る 

〇勉強と部活をがんばりたいです 

●チャレンジしたい事は何にでもチャレンジする

こと！ 

〇もっと難しい勉強にチャレンジしたい 

●部活を3年間続ける 

〇勉強をがんばる 

●部活でマンドリンを弾いたことないからがんば

りたいです 

〇テストの点数を平均点をこえるようにがんばる 

●バドミントンを上達させる 

〇勉強と部活をがんばりたいです 

●バドミントンのいろんな技にちょうせんする 

〇テニス、団体戦に出れるようにがんばる！嫌い

な食べ物を一口でもいいから食べる！ 

●３分前着席です。もう一つは苦手な問題などに

かなりとりくむ 

〇部活をがんばる！勉強もがんばる！ 

●野球でレギュラーをとれるようにがんばる 

〇栄高校に合格できるよう、勉強を頑張る 

●新しい勉強にチャレンジしたい 

〇勉強と部活の両立をがんばる！ 

●レバンガ北海道のトライアウトに挑戦する 

〇自分は体力がないので、体育大会にチャレンジ

してみたい 

 

 

修学旅行の思い出パート２ 

 ２日目宿泊したパークヒルズホテル（美

瑛町）の裏側の絶景です。 
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